



07.08.23

Liebe Sorgeberechtigte,

herzlich Willkommen im Schuljahr 23/24. Wir hoffen, Sie und Ihre Familien haben eine schöne, entspannte Ferienzeit verbracht und starten nun gemeinsam mit uns und mit den Kindern in ein gutes neues Schuljahr.

Wir freuen uns sehr 99 ErstklässlerInnen und ihre Familien an unserer Schule begrüßen zu dürfen. Besonders für sie beginnt eine aufregende neue Zeit, auf die wir uns an der Steinbergerstraße sehr freuen!

Im Familienflur Savanne ziehen die Zebras unter der Klassenleitung von Frau Kaas ein, im Regenwald halten die Ameisenbären mit Frau Bergheim Einzug, im Familienflur Wald und Wiese werden wir die Otter mit ihrer Klassenlehrerin Frau Schuler begrüßen und im Familienflur Küste und Meer starten die Schildkröten mit Frau Hengeöz in ihre Schulzeit.

Ebenfalls einen neuen Start hat unser Steuergruppenteam. Wir freuen uns, dass sich ein engagiertes Team gefunden hat, das die notwendigen Leitungsfunktionen übernimmt, bis Frau Schäfer an die Schule zurückkehrt und ihre Rolle als Schulleiterin wieder wahrnehmen kann.

In dem neuen Leitungsteam haben sich Frau Bergheim (Stufe 1), Frau Hubben (Stufe 2), Frau Friedensdorf (Stufe 3), Frau Galonska (Stufe 4) und Frau Heller-Engels (Sonderpädagogin) zusammengefunden.

Offiziell benannt als kommissarische Schulleitung wurde Frau Hubben. Die stellvertretende kommissarische Schulleitung übernimmt Frau Galonska.

Die Steuergruppe steht Ihnen für Ihre Anliegen natürlich jederzeit zur Verfügung. Sie erreichen unser Leitungsteam unter folgender Email-Adresse: 02-5-914@stadt-koeln.de

Als ersten Kommunikationsweg bitten wir Sie jedoch auf die Klassenleitung Ihres Kindes zuzugehen.

Von den KlassenlehrerInnen erhalten Sie im Laufe der Woche die Stundenpläne für dieses Schulhalbjahr. Auch den Jahresplan und die Einladung zur ersten Klassenpflegschaftssitzung bekommen Sie zeitnah. Sobald unsere neue Homepage erstellt ist, können alle aktuellen Termine auch dort abgerufen werden.

In der ersten Schulwoche endet der Unterricht für alle Klassen um 12 Uhr. Im Anschluss übernimmt die OGS die Betreuung.

Wir verabschieden uns frei nach Pippi Langstrumpf: Das haben wir noch nie vorher versucht, also sind wir völlig sicher, dass wir es schaffen! In diesem Sinne freuen wir uns auf eine gute Zusammenarbeit mit dem Team der OGS, Ihnen als Eltern und dem gesamten Schulteam.

Das Kollegium der Steinbergerstraße